

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Reante Künast schlägt eine gentechnikfreie Zone Berlin vor

Veröffentlicht am: 24.06.2004

Renate Künast, die Verbraucherministerin, hat vorgeschlagen, dass sich Berlin zur gentechnikfreien Zone erklärt. Solche Hauptstadtaktion würden nicht nur Allergiker als politisches Signal begrüßen. Anders als in Landwirtschaftsgebieten könnte in der Stadt der Anbau von gentechnisch veränderten Feldfrüchten oder die Forschung an solchen Objekten verhindert werden.

[Neues Deutschland: Ja zur Zone](#)

Links zu diesem Artikel